

Alpicat construirá la biblioteca en las antiguas escuelas

ALPICAT · El pleno del Ayuntamiento de Alpicat aprobó el pasado lunes el proyecto de remodelación de las antiguas escuelas con el objetivo de reconvertirlas en un edificio municipal que albergue la biblioteca, en la planta baja, y cuatro salas para las asociaciones del municipio en la parte alta del edificio. El proyecto, que costará más de 40 millones de pesetas, será sufragado con subvenciones del PUOS y con recursos del Ayuntamiento.



Pau Cabré